



#WEST 29. April 2024

Tag der Arbeit: Arbeitnehmerempfang in NRW

Um die Zusammenarbeit zwischen Gewerkschaften und Regierung zu stärken, sind Vertreter der EVG der Einladung zum Arbeitnehmerempfang des Landes NRW gefolgt. Der EVG-Landesverbandsvorsitzende NRW, Neithard von Böhlen sowie die Vorsitzenden der EVG-Landesjugend, Leonora Ahmetaj und Linus Spiegel, nutzen die Gelegenheit, sich weiter mit der Politik zu vernetzen.



Während des Empfangs tauschten sie sich intensiv mit der DGB-Vorsitzenden NRW, Anja Weber, aus und konnten die Kontakte mit Hendrik Wüst etablieren. Er ist als Mitglied der Landesregierung eine wichtige Schlüsselfigur in Fragen des Verkehrssektors und der Arbeitspolitik.

Das Treffen bot eine Plattform für einen konstruktiven Austausch zwischen den Akteuren. Neithard von Böhlen, Leonora Ahmetaj und Linus Spiegel diskutierten über aktuelle Herausforderungen für Arbeitnehmer:innen in Nordrhein-Westfalen. Sie betonten dabei die Bedeutung einer engen Zusammenarbeit zwischen der EVG und dem DGB in NRW, um die Rechte und Interessen der Beschäftigten zu stärken.

Die EVG-Vertreter unterstrichen die Notwendigkeit einer partnerschaftlichen Zusammenarbeit zwischen Gewerkschaften und Regierung, um zukunftsweisende Lösungen für die Herausforderungen im Verkehrsbereich zu finden. Neithard von Böhlen äußerte sich positiv über die Ergebnisse des Treffens und hob die Bedeutung solcher Veranstaltungen für den Aufbau eines starken Netzwerks und die Förderung des Dialogs hervor.











Alle Bilder anzeigen »